
Der Club in den Medien
Beitrag von „glubberer66“ vom 16. Februar 2024, 13:19

Ich finde es etwas seltsam, dass auch 4 Jahre nach Ausbruch der Pandemie, immer noch
Tonprobleme in der PK sind, wenn Reporter aus der Zoomkonferenz, Fragen stellen. Außerdem
frage ich mich warum immer noch so wenige Journalisten persönlich anwesend sind.

Schaue ab und zu auch PKs von anderen Vereinen. Da scheint das anders zu sein.
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